



Von Düsseldorf in die Ferien mit airberlin

Von Düsseldorf in die Ferien mit airberlin

Urlaub bedeutet Entspannung und Erholung. Damit der Urlaub schon mit Reisebeginn entspannend und stressfrei startet, ist eine gute Vorbereitung der Fluggäste hilfreich. So beginnt für die Feriengäste der Urlaub schon am Flughafen.
Maximilian Lohmaier, Leiter der airberlin Bodenabfertigung am Flughafen Düsseldorf, gibt nützliche Tipps: "Damit es am Abflugtag schneller geht, können Fluggäste ihr Gepäck entweder schon am Vorabend kostenpflichtig einchecken oder das Angebot des online-Check-ins nutzen und vor Abflug nur noch das Gepäck abgeben. Auch ist es ratsam, zu Ferienbeginn mehr Zeit für die Anreise zum Flughafen als gewöhnlich einzuplanen." Um das Einsteigen für die Fluggäste so angenehm wie möglich zu gestalten, hat airberlin ein neues Boarding-Verfahren eingeführt. Die Fluggäste werden nun in Gruppen eingeteilt und betreten nacheinander das Flugzeug, um Staus und Gedränge zu vermeiden. Auf den Flugtickets ist die jeweilige Boarding-Gruppe A, B, C oder D vermerkt.
Am Flughafen Düsseldorf startet und landet airberlin mehr als 600-mal pro Woche in diesem Sommer und fliegt 70 Ziele weltweit direkt an. Besonders beliebt bei Urlaubern sind die Inseln Mallorca und Ibiza und weitere Mittelmeerziele wie Antalya oder Thessaloniki. Aber auch außerhalb Europas bietet airberlin ein ausgebauten Angebot. So fliegt airberlin ab diesem Sommer bis zu zweimal täglich nach New York (JFK) und täglich nach Miami. Über das Drehkreuz Abu Dhabi des strategischen Partners Etihad Airways gibt es für Urlauber viele Destinationen in Asien und Australien. Ab Düsseldorf stehen durch das neue Codeshare-Abkommen zwischen airberlin und Virgin Australia ab dem 1. August zwei tägliche Verbindung via Abu Dhabi nach Sydney zur Verfügung.

Pressekontakt

Air Berlin

13627 Berlin

Firmenkontakt

Air Berlin

13627 Berlin

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage